

Le Chili commémore l'aide du Canada

LE 20 AVRIL dernier M. Mario Rodriguez, ambassadeur du Chili au Canada, a présenté au premier ministre, M. Diefenbaker, au nom de l'Aviation chilienne, une plaque commémorant l'aide qu'a fournie le CARC dans le transport de vivres et de médicaments vers les régions méridionales du Chili ravagées par des tremblements de terre en mai 1960.

Le ministre des Affaires extérieures, alors en voyage en Amérique latine, arriva à Santiago le 26 mai, peu de temps après les séismes. Ayant vérifié auprès des autorités du pays quels étaient les secours les plus urgents, il communiqua le jour même par téléphone avec le premier ministre.

Aussitôt, le Gouvernement canadien décida d'envoyer de l'aide. Le samedi 28 mai, dans l'après-midi, il expédia le matériel médical d'un hôpital mobile de 30 lits, 40 civières, 160 couvertures, ainsi que des pansements et des instruments supplémentaires. Le tout fut transporté dans un "North Star", qui arriva à Santiago le 31 mai. En outre, le Canada envoya 50,000 comprimés pour stériliser



Au nom du peuple chilien, l'ambassadeur du Chili (à gauche) présente une plaque au premier ministre Diefenbaker.